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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA COMUNIDADE DA
COMARCA DE BALNEÁRIO CAMBORIÚ– 25 DE AGOSTO DE 2023

No vigésimo quinto dia do mês de agosto de dois mil e vinte e três, às nove horas, os

conselheiros do Conselho da Comunidade da Comarca de Balneário Camboriú, reuniram-

se ordinariamente de forma virtual via aplicativo Meet. Participaram os conselheiros  Ro-

bert Wagner Sichmann (representante da Comunidade), Bruna Dell Olivo (representante

do Conselho Regional de Psicologia), Viviana Santos Padilha (representante do Presídio

Masculino), Mauro Freitas Gauland (representante da Ordem dos Advogados do Brasil),

Michele Rebello de Mesquita (representante do Presídio Feminino), Monalisa Lunardelli

(representante da Secretaria Municipal de Saúde de Balneário Camboriú), Elisângela Du-

tra (representante da Comunidade), Letícia Duarte Sezerotto (representante do Rotaract),

Osmundo Saraiva Junior (representante da Universidade do Vale do Itajaí) e Roberta Ma-

chado Espíndola (representante da Vara Criminal). Como convidado, o Senhor Cipriano

Oliveira participou da reunião; a conselheira Denise justificou a ausência. O presidente

iniciou a reunião com a auto apresentação dos conselheiros e, em seguida, falou que fo-

ram pagas sete parcelas da dívida com o contador, graças a uma transação penal deposita-

da na conta corrente do Conselho; Robert também informu que todas as parcelas serão

pagas conforme as transações penais forem sendo depositadas na conta corrente do Con-

selho. Após isso, o presidente falou sobre a primeira reunião setorial, que foi feita com a

presença do CCC-BC e representantes do setor educacional das três unuidades prisionais

(Presídio Masculino, Penitenciária Masculina e Presídio Feminino); durante a reunião se-

torial, os participantes socializaram suas dificuldades, ações e demandas, permitindo que

o Conselho possa ajudá-los. Logo em seguida, o presidente disse que serão agendadas

novas reuniões setoriais, com os demais setores das unidades prisionais. Quanto à delega-

cia, o presidente informou que a visitou, a convite do Dr. Valdir de Andrade, presidente

do CONSEG-Balneário Camboriú; Robert relatou que a delegacia está sendo reformada,

inclusive com a formação da “sala lilás”; o conselheiro Mauro relatou a importância de

visitas do Conselho à delegacia de polícia; Robert informou que será feita visita mensal à

delegacia, para que possamos auxiliar em 
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todas as necessidades; o presidente também falou sobre a necessidade de uma campanha

de doação de livros para a delegacia. Quanto aos projetos já implantados no Complexo

Penitenciário do Vale do Itajaí, o presidente relatou que não será possível fazer o curso

de Gastronomia no Presídio Masculino, visto que na unidade não há cozinha; porém as

palestras sobre Empreendedorismo serão aplicadas a partir de setembro na unidade. O

presidente também elogiou os alunos da Univali pelo projeto de Gastronomia e o profes-

sor Lucas da Silveira Junior pelas palestras de Empreendedorismo nas unidades. Quanto

à palestra de Empreendedorismo no Presídio Masculino, o presidente comprometeu-se a

conversar com o professor Lucas, para verificar a possibilidade de que as aulas sejam fei-

tas no período matutino. O presidente também informou que apresentará o projeto CPVI

na Cozinha, para o Conselho da Comunidade da Comarca de Itapema, para que o mesmo

seja implantado na Unidade Prisional Avançada de Itapema. O presidente também rela-

tou que deverá tratar do Encontro de Parceiros do Conselho da Comunidade de Balneário

Camboriú somente após a finalização de todos os encontros setoriais do CPVI. O presi-

dente Robert também informou que já está com alunos bolsistas da Univali fazendo tra-

balhos para o Conselho e agradeceu ao conselheiro Osmundo pela parceria de sempre.

Sem mais nada a tratar, o presidente agradeceu a participação de todos e encerrou a reu-

nião.


